

Pétition

Service civil et coopération au développement



Accepté par la Session des jeunes par 0 voix contre 0

Année: 2011
Thème: Service militaire et civile
Destinataire: Commission de la politique de sécurité
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

Nous demandons à la Confédération fédérale de promouvoir le service civil dans le domaine de la coopération au développement. Ils souhaitent, d'une part, que l'offre de postes de service civil dans ce domaine soit développée et coordonnée par la Direction du développement et de la coopération (DDC) et, d'autre part, que les engagements soient effectués selon le modèle du service long, au cours d'une période de 300 jours, dans un pays en voie de développement

Justification:

Les auteurs de la pétition justifient leur requête par l'intérêt grandissant que les jeunes Suisses portent au travail d'utilité publique, qu'ils sont de plus en plus nombreux à préférer au service militaire. Ils estiment qu'il faut profiter de cet engouement pour augmenter de manière significative le nombre de postes de service civil dans les pays en développement. Ils soulignent en outre que les civilistes pourront faire profiter la population suisse des connaissances qu'ils auront acquises dans le cadre de leur engagement à l'étranger. Enfin, cette mesure permettrait de sensibiliser la population suisse à l'aide au développement et contribuerait par là même à ce que cette aide soit mieux considérée

Informations intéressantes sur le thème et Document

[Rapport de la Commission de la politique de sécurité du Conseil des Etats du 30 avril 2012](#)

[Rapport de la Commission de la politique de sécurité du Conseil national du 2 avril 2012](#)

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé